

09. Februar 2017, von Michael Schöfer

Was wusste Winterkorn und wann wusste er es

Es gibt Sätze, die muss man immer wieder hervorkramen: "Wir wollen dabei ausdrücklich festhalten, dass Herr Dr. Winterkorn keine Kenntnis hatte von der Manipulation von Abgaswerten", sagte der frühere IG Metall-Vorsitzende Berthold Huber nach dem Rücktritt des VW-Chefs im September 2015. Und natürlich auch Ferdinand Piëchs überraschende Äußerung vom April des gleichen Jahres: "Ich bin auf Distanz zu Winterkorn." Was wusste Winterkorn und wann wusste er es - dieser Gordische Knoten ist momentan nicht zu entwirren. Noch nicht. Das Drama bei VW könnte glatt von Shakespeare stammen.

© Michael Schöfer, Kleinfeldstr. 27, 68165 Mannheim
URL des Artikels: www.michael-schoefer.de/artikel2/ms2034.html